

PERMANENCES AUX PRESBYTERES

Combloux	04 50 58 61 45	lundi et vendredi 14h30-16h00
Megève	04 50 21 22 11	mercredi et jeudi de 9h à 11h30
St Gervais	07 48 10 97 19	lundi, mardi et vendredi de 14h30 à 17h30
Contamines-Montjoie	04 50 55 23 81	lundi, vendredi 14h30-16h30 mardi 10h-11h - vendredi 17h-18h

Messes en semaine :

Mardi 15 juillet	18h00	Ste Anne
Mercredi 16 juillet	09h00	Combloux
	18h00	La Chapelle
Jeudi 17 juillet	18h00	Petit Bois
Vendredi 18 juillet	18h00	Champoutant

Messes du week-end :

Samedi 19 juillet	18h30	St Gervais
	18h30	Crest-Voland
Dimanche 20 juillet	10h30	Messe en Montagne - Combloux
	10h30	St Nicolas la Chapelle

CHAPELET

Tous les soirs	17h30	Megève – à l'Eglise
Mercredi	17h00	St Gervais – à l'Eglise
Dimanche	19h00	La Giettaz – à l'Eglise

LA PAROLE AU CŒUR, BATIR UNE COMMUNAUTE FRATERNELLE POUR ALLER VIVRE L'AMOUR DU CHRIST

MESSE EN MONTAGNE

Dimanche 20 juillet à 10h30 se déroulera la messe en montagne à la ferme de Beauregard à Combloux. Au départ de l'église de Combloux à 08h30, prévoir 1h30 de randonnée, au parking de Cuchet à 09h30, prévoir 30 minutes de randonnée. Possibilité d'acheminement en 4x4 à 09h30 du parking de Cuchet. Venez nombreux en famille et n'oubliez pas votre pique-nique !

AGENDA

MARDI 15 juillet

■ **09h00 – Megève** – Chapelle Ste Anne : Prière des Laudes

JEUDI 17 juillet

■ **17h00 – 17h45 – Megève** - Confessions

VENDREDI 18 juillet

■ **18h00 – Megève** – Eglise - Temps d'adoration, louange

Equipes Liturgiques et découverte de l'Évangile du dimanche Pour les 19 et 20 juillet

■ **St Gervais** : le mercredi 16 juillet à 20h à la salle paroissiale Cure

NOS JOIES

Baptêmes : Paola ROYNETTE – le 20 juillet à Megève

Mariages : Laura BESSON-DAMEGON et Romain DENEAU – le 19 juillet à Flumet
Olivia KUNTZELMANN et Dimitri COMBES – le 19 juillet à la Giettaz

UN ETE SPIRITUEL : DES HALTES POUR RESPIRER

Organisée par la Pastorale du Tourisme de Haute-Savoie, ces journées sont ouvertes à tous. Aucune inscription préalable sauf pour le 22 juillet. Pour toute information complémentaire les contacts sont notés ci-dessous :

Le mardi 15 juillet à BERNEX (Chablais) : *Création et re-création*. Contact : 06 83 95 48 13 ou 06 31 54 40 86

Le mercredi 16 juillet à ANECY-LE-VIEUX : *Enfance et sainteté, le beau défi relevé par Anne de Guigné*. Contact : 06 72 11 84 33

Le jeudi 17 juillet à ERMITAGE SAINT-GERMAIN : *L'Eglise entre transformation et renouveau*. Contact : 06 16 70 68 82

Le mardi 22 juillet à CHAMONIX : *Le Salut vient du ciel*. Contact : 06 59 00 73 52

Le mercredi 23 juillet à ERMITAGE SAINT-GERMAIN : *Vivre ensemble : entre compromis et intransigeance ?* Contact : 06 16 70 68 82

Le jeudi 24 juillet à CHATEAU DE THORENS : *Saint François de Sales par tous les sens*. Contact : 06 75 45 64 40

« *Les préceptes du Seigneur sont droits,
ils réjouissent le cœur.* »

EDITO (SUITE)

II/ La Loi doit-elle séparer ou unir ?

On peut lire la Loi de deux manières dans la Bible. La première est de dire qu'elle nous sépare des autres, qu'elle nous rend différent des autres, car nous nous sommes plus proches de Dieu que les autres. La Loi, comme le baptême, peut être prise comme une barrière qui me sépare du reste de l'humanité : « vous n'êtes pas de ce monde ! » et cela nous autorise d'ailleurs à juger le monde et à le regarder de haut.

Mais la Loi peut et doit être lue et reçue comme celle qui me rapproche de Dieu et à travers cette proximité avec Dieu, de toute l'humanité : « aimer Dieu et son prochain comme soi-même ». La Loi est alors ce qui me permet d'être uni à toute l'humanité. Alors comment choisir la bonne lecture ? Le Deutéronome nous dit qu'il faut laisser parler son cœur, comme a été obligé de le faire le Docteur de la Loi ! Car comme nous le dit Paul dans sa lettre aux Colossiens : Dieu, à travers le Christ, est venu unir et non séparer : « Il a voulu tout réconcilier en lui ».

III/ Le prochain est celui qui est loin !

C'est le paradoxe de cet évangile : le prochain est celui qui est le plus loin de moi : le Samaritain, celui que je ne peux toucher ou regarder, au nom d'une Loi qui m'a séparé de lui. Le docteur de la Loi se voit piégé en devant accepter de reconnaître que le prochain à aimer c'est ce Samaritain haï et méprisé, celui qui est le plus loin de lui !

La question centrale de cet évangile n'est pas de savoir si vous devez secourir un blessé (Oui, vous le devez, c'est une évidence), mais bien de changer son regard sur l'autre et ainsi être vraiment en conformité avec la Loi. Jésus ne change pas la Loi mais il invite à la relire avec son cœur et à la lumière de son message évangélique. J'ai à aimer l'autre, quel qu'il soit, comme moi-même. J'ai à aimer tout frère ou sœur en humanité quel qu'il ou qu'elle soit.

P. Damien Stammers

BOUGIE ARTISANALE « PAIX ET ESPERANCE »

"Dans ma Bulle Ici et ailleurs", propose une vente de bougies artisanales dans les presbytères de Megève, des Contamines et de St Gervais. Une bougie coûte 20€ dont une partie reversée à la paroisse.

Vous pouvez les acheter directement aux presbytères ou contacter Cynthia au 06 64 95 76 40 ou par mail à dansmabulleicietailleurs@gmail.com
Paiement par chèque (à l'ordre de Cynthia Grinda) ou espèces.



Flumet, La Giétaz, St Nicolas la Chapelle, Chaucisse, Notre-Dame de Bellecombe, Crest-Voland, Cohennoz, Combloux, Megève, Demi-Quartier, Praz sur Arly, Les Contamines-Montjoie, St Gervais, St Nicolas de Véroce

Site de la paroisse : www.diocese-annecy.fr/ste-anne

Adresse e-mail : ste-anne@diocese-annecy.fr

Facebook : Paroisse Ste Anne

Semaine du 13 juillet au 20 juillet 2025
16^{ème} dimanche du Temps Ordinaire - Année C

QUI EST MON PROCHAIN ?

L'histoire du bon Samaritain est une belle histoire édifiante, et qui semble d'une grande simplicité. Elle fait appel à notre sens de la morale en nous invitant à nous occuper du malheureux qui est blessé sur le chemin et laissé à moitié mort. Elle nous incite à la bonne action et à l'engagement caritatif, au contraire de ces prêtres qui passent sans rien faire. Dans une lecture plus spirituelle, on peut même y lire la figure du Christ à travers la figure du bon Samaritain qui se penche sur l'humanité blessée.

On peut faire beaucoup de belles et bonnes lectures, mais peut-être allons-nous trop vite en besogne ! A la question du docteur de la Loi : « Qui est mon prochain ? » nous projetons nos propres réponses (l'homme blessé, Jésus), mais nous oublions d'écouter la question de Jésus : « Lequel de ces trois a été le prochain de celui qui était tombé entre les mains des bandits ? »

Et la réponse est : « le bon Samaritain » et non pas l'homme sur le chemin ou Jésus. Je suis donc invité à changer mon regard sur le Samaritain et non sur cet inconnu qui est sur le chemin. Pourquoi donc Jésus nous invite-t-il à changer notre regard sur le Samaritain ? L'important n'est-il pas de sauver un homme blessé sur le chemin ?

I/ Le prochain : celui qui est proche !

Une application stricte de la Loi, la Torah, est de dire que le prochain est celui qui est proche de moi, celui qui me ressemble, qui pense comme moi et qui partage les mêmes opinions que moi, on pourrait dire : la même couleur de peau, la même religion, la même nationalité. Dans cette lecture, somme toute très classique, le prochain naturel d'un docteur de la Loi c'est le prêtre et le lévite. Sans la petite histoire de Jésus, le docteur de la Loi aurait répondu que son prochain était le prêtre et le lévite et sûrement pas le Samaritain, d'ailleurs il a bien du mal à prononcer le mot !

Le Samaritain ne remplit pas les critères du bon prochain : il est étranger, il est hérétique car il n'a pas la bonne religion, il est impur et je ne dois pas le toucher, comme je ne dois pas toucher un homme plein de sang au risque de me couper de Dieu à cause de son impureté. Le prêtre et le lévite observent la Loi, comme le « docteur de la Loi » ! Jésus met ce docteur de la Loi à l'épreuve en lui faisant lire la Loi d'une autre manière.

(...)